

Santiago, 1 de Enero de 1976.

Señor
Angelo Bernassola.
Unión Mundial Demócrata Cristiana.
Roma.

Estimado Angelo,

espere que hayas recibido el saludo de Navidad y Año Nuevo que te envié por correo aéreo. Te reitero, en nombre de todos tus amigos chilenos, nuestros mejores votos para ti y tu familia en el año que se inicia: que la Providencia te devuelva en felicidad y en realizaciones la generosa entrega con que estás consagrado a tu misión de servicio.

Te adjunto algunos ejemplares de un documento recién publicado por Eduardo Frei, con el acuerdo de nuestra Directiva. Después de distribuir alrededor de cinco mil ejemplares a mimeógrafo, decidimos imprimirlo. Esto significa que en los próximos días las autoridades deberán autorizar o prohibir su circulación pública; preveemos lo segundo, porque hasta ahora el régimen se empeza en iggerar el documento y ha prohibido a los medios de publicidad que informen sobre su existencia. Te ruego entregar un ejemplar de nuestra parte al Presidente Rumor y hacer distribuir los demás como creas útil. Ojalá el Boletín de la UMDC informe sobre él.

Te incluyo, asimismo, copia de una carta que, con motivo de Navidad y Año Nuevo, enviamos a varios miles de nuestros militantes, destinada a orientarlos en nuestra actual encrucijada. Te agradeceré, si lo estimas conveniente, pasarla al amigo Tadei para que incluya en el Boletín alguna noticia sobre el particular.

También me permito incluirte una carta para Bernardo, a quien te ruego hacérsela llegar.

Finalmente, me atrevo a recordarte los problemas de que te hablé en nuestras últimas conversaciones. Nuestra situación se hace cada vez más difícil y verdaderamente necesitamos la solidaridad real de los amigos.

Un cordial abrazo de tu amigo

Patricio Aylwin A.